

Los del gramo y medio son un grupo de alumnos cualificados del IES tierrablanca de la zarza que estudian el ciclo de grado medio de sistemas microinformáticos y redes (SMR). Este grupo conocido en todo el IES, es especialmente extraordinario. El curso empezó con 20 alumnos en el cual al segundo año solamente han pasado la mitad muchos de ellos retirados por el aburrimiento, por no aprobar y otros por supuesta acusación.

A continuación os dejo una breve descripción de todos los alumnos que han formado la clase del gramo y medio.

- **Judas:** también conocido como el chivato, fue uno de los alumnos mas dotados en la clase, sorprendía a todos los profesores con sus altas notas, hasta que a finales de curso, por ser el cabecilla de cierta intervención que ocasiono la expulsión casi total de la clase, los defraudo a todos, su nombre se debe por echarle la culpa a otros con la frase de *"han sido los de atrás"*. Actualmente no se encuentra en el segundo año del ciclo, se retiro al final.
- **Neandertal:** este alumno es reconocido por su forma tan peculiar al hablar, basta, grave y brusca. a mediados de curso compro un ordenador al IES el cual actualmente no funciona muy bien que digamos. Actualmente no está estudiando el ciclo por su gran perrería y baja nota, se retiro al final.
- **Suprimolisario:** trabajador y alumno a la vez, del que no hay mucho que decir, destaca su gran fuerza como pudimos comprobar el primer año del ciclo, ya que hizo volar al Dr.Granudo debido a que este refregó sus asquerosos granos sobre la chaqueta de suprimolisario. actualmente se encuentra estudiando el segundo año del ciclo.
- **El Individuo:** también conocido como el gominolas, permanente, RAM, vodka, etc. Es uno de los alumnos que mas la armaban en la clase, entre sus operaciones, destaca el cambio de una RAM de ordenador, escribir en la pizarra con permanente, llevarse una botella de vodka a clase y ser expulsado por una temporada, plantarle cara al profesor de redes locales entre otras. Actualmente se encuentra estudiando el segundo año del ciclo aunque parezca increíble.
- **Er Chori:** alumno conocido por su gran multitud de esclavas y pulseras, le gustaba mucho estar en el tuenti, echarse sus vicios al counter strike, etc. Actualmente no se encuentra estudiando el segundo año ya que no aprobó el anterior curso se retiro justamente al final.
- **Only Girl:** única alumna de sexo femenino que estudia el ciclo de grado medio de SMR, muy querida entre los profesores por ser la única mujer en la clase y por su considerable nota. Actualmente se encuentra estudiando el segundo año del ciclo.
- **Cabezón:** alumno destacado por su cabezonería ya que quiere llevar la razón en casi todo, a este alumno le gusta todo lo relacionado con el break dance .actualmente esta estudiando el segundo año del ciclo.
- **Galleti:** alumno muy querido por sus compañeros al cual le llamaban de distintas formas como por ejemplo Euro, el galleti de cantarrana, calvo, etc. Estos apodos se deben a su gran escasez de pelo en la parte superior de la cabeza y el gran espacio que quedaba entre sus dientes, también destaca su voz y la típica frase de *"acho que me dejes"*